

Confirman carácter especial de relaciones Cuba-Vietnam



Por: Roberto Morejón

La visita oficial a Cuba del vice primer ministro y canciller de Vietnam, Pham Binh Minh, puso de relieve el avance de los proyectos económicos bilaterales, un objetivo priorizado por las autoridades de esos países hermanos.

Con nexos robustecidos por la historia y el legado de sus principales líderes, Cuba y Vietnam implementan un diálogo político al más alto nivel, facilitador de la buena marcha de los planes conjuntos.

El vice premier y jefe de la diplomacia vietnamita firmó con su par cubano, Bruno Rodríguez, el Plan de Consulta Política entre los ministerios de Relaciones Exteriores respectivos, para garantizar la continuidad de intercambios de enfoques sobre asuntos de interés.

Igual fluidez irradian los lazos en la esfera económica-comercial, de inversión y cooperación.

La Habana y Hanoi estiman imprescindible poner en práctica el nuevo Convenio Comercial, suscrito durante la visita del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, a Vietnam en noviembre último.

El documento debe incentivar unas transacciones comerciales que ascendieron a 335 millones de dólares anuales, aunque la intención es alcanzar los 500 millones en 2022 y ratificar a Vietnam como el segundo socio de Cuba en Asia.

Se vislumbra la continuidad de la asesoría del país indochino a los cubanos en la siembra de café y arroz y trabajar en el encadenamiento productivo para acopiar productos pesqueros con fines exportables.

Es previsible el aumento de la presencia de hombres de negocios de Vietnam en la Zona Especial de Desarrollo de Mariel, al oeste de La Habana, convertida en puerta de entrada por excelencia de capitales, tecnologías y mercados.

Significativamente, la empresa ViMariel Sociedad Anónima, filial cubana de la corporación vietnamita Viglacera, construye allí un parque industrial.

El sector A, hasta hace poco virgen, tendrá viales, sistemas para el suministro de agua y otras facilidades gracias a la llegada del primer concesionario de la Zona Especial de Mariel.

Las obras en curso permitirán acoger industrias de Vietnam y otros países interesados en producciones de interés para el mercado de la nación antillana y posiblemente exportar.

La invitación de Cuba a Vietnam para acometer la misión referida se vincula a la experiencia de Hanoi en la construcción de zonas industriales.

Cuba desea conocer y aplicar estrategias y procedimientos puestos en vigor en Vietnam, donde el Producto Interno Bruto figura entre los 10 de mayor expansión en el mundo.

Vietnam es un ejemplo porque a pesar de sufrir saqueos, colonización e invasiones extranjeras pasó a ser un país de ingresos medios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/191386-confirman-caracter-especial-de-relaciones-cuba-vietnam>



Radio Habana Cuba